



## El pozo de los deseos

- ¿Cómo se sintió Lucas al encontrar las respuestas en el pozo? ¿Qué te parece que aprendió Lucas con esta experiencia? ¿Crees que es importante tener amigos? ¿Qué te gustaría pedirle al pozo de los deseos?

Al día siguiente, Lucas volvió al pozo y encontró otra hoja de papel. "Puedes jugar contigo!" decía la nota. Era de su amigo Tomás. Lucas se llenó de alegría al saber que no estaba solo.

Lucas era un niño triste. Le gustaba jugar, pero a veces se sentía solo. Un día, jugando en el bosque, encontró un pozo rodeado de flores. Decía que era el pozo de los deseos. Lucas, con la esperanza en su corazón, escribió sus deseos en hojas de papel y los lanzó al pozo.

De pronto, oyó un "Guau, guau" y Luna, con una pelota en la boca, le invitaba a jugar. Lucas, con una gran sonrisa, corrió hacia ella.

Al día siguiente, Lucas volvió al pozo. Para su sorpresa, encontró una hoja de papel con una respuesta a su deseo de jugar. "Yo juego contigo", decía la hoja, y era una nota escrita por su perro, Luna. Lucas se alegró mucho.

Tomás lo esperaba en la puerta con una sonrisa. "Vamos a jugar!", dijo. Lucas se unió a él y a Luna, y se divertieron mucho jugando a la pelota.

A partir de ese día, Lucas nunca más se sintió solo. Aprendió que siempre tenía a sus amigos, a Luna y a Tomás, para jugar y compartir momentos felices.